

undefined - mardi 6 mai 2025

Actu | Yssingelais

YSSINGEAUX

De nouveaux logements sociaux bientôt disponibles à la location



Les deux bâtiments seront bientôt à la location, rue du Pêcher. Photo Anne-Marie Roeckel

La société stéphanoise Bâtir et loger, bailleur social, s'implante sur la cité d'Yssingaux. En effet, deux bâtiments, composés de huit logements chacun, seront mis à la location dès la mi-septembre.

André Massacrier, directeur adjoint en charge de la production du logement et du développement dans la société, explique : « D'abord implanté sur la région stéphanoise, où se situe le siège de la société, nous avons agrandi notre périmètre sur la Haute-Loire. Actuellement, nous avons un patrimoine de 150 logements sociaux sur la Haute-Loire et bien d'autres sur la région stéphanoise ».

Aussi, depuis 2024, la société Bâtir et loger a commencé la construction de deux bâtiments en locatif social, situé rue du Pêcher, à Yssingaux. Les deux bâtiments bientôt disponibles, abriteront dix logements de type 2, équipés, d'une seule chambre et six logements de type 3, équipés de deux chambres. Les surfaces vont de 45 à 75 m². Chaque bâtiment est composé d'un étage, et compte huit logements aménagés, soit avec un jardin, soit possédant un balcon. Les places de parking pour les loueurs seront également sécurisées.

« Le montant du loyer ira de 300 à 460 euros en fonction de la surface du logement, charges non comprises », précise André Massacrier.

Pour les personnes intéressées, il suffit de contacter Bâtir et loger, à Saint-Étienne, au 04.77.49.23.50 ou sur le site Internet de la société.

